



これからも 住民のみなさんと力を合わせ 日本共産党
住みよいまちづくりへがんばります 嶋田たかし

教育環境の改善へ！

教育の課題は山積

いじめの克服、体罰問題などは、単に本人の問題、先生の問題、と言えるものではありません。子どもたちを取り巻く環境は複雑化しています。解決には学校を中心とし、教師と子どもたち、保護者のみなさんがしっかりと向き合える条件づくりが求められています。教師生活20年の経験を生かし、少人数学級への改善や教育環境の改善などに、引き続き全力で取り組みます。



次はエアコンの設置を

温暖化・異常気象の中、熱中症が年々増えています。暑い日には教室の室温が37度を超えます。ようやく全教室に扇風機が設置されましたが、エアコンは限られた教室だけ。学習の基本となる普通教室にエアコン設置は急務です。

耐震化だけでなく 美しい校舎に

老朽化に伴い、外装の汚れが目立つ校舎が増えていきます。耐震化だけでなく、塗装のふき替えで外観も美しくすることが大切です。またトイレの洋式化、床の改修など教育施設の改善を求めています。



机・椅子



学習の基本である 机・椅子の改善を

机・椅子は学習の基本です。損傷した机・椅子の取り替えは、年間予算(小・中とも)約300万円程度。各校の取り替え要望に応え、机・椅子を充実させていきます。

安心・安全の街づくりへ！

高齢者にも子どもたちにも安全な道路を

高齢者や子どもたちにとって交通安全対策は切実です。傷みの激しい箇所や危険な箇所から計画的に、補修・整備を進めていけるよう議会でも求めています。

幹線道路の損傷が目立ってくる中、舗装のうち替えや、バリアフリー化が実現しました。



羽曳が丘 1丁目～3丁目



桃山台 2丁目～4丁目

引き続き、 生活道路の改善、交通安全対策に取り組みます



羽曳が丘 5丁目付近

車歩分離

はびき山交差点から羽曳が丘までの歩道はガードレールや安全防止策がありません。歩行者の安全対策を進めます。

また羽曳が丘5丁目からガソリンスタンドにかけて車歩分離に努めます。



外環状西浦交差点

周辺に商業施設が開設され交通安全対策が求められています。それに加えホームセンターの建設が新たに予定されています。関係者に働きかけ安全対策を進めています。